

## **„Zukunftsperspektive LA - Wohnen im Alter“**

Trotz widrigster Wetterbedingungen mit einem heftigen Wintereinbruch fanden sich 90 interessierte Bürgerinnen und Bürger, darunter auch zahlreiche Gemeinderätinnen und Gemeinderäte, am 21. November im Münzhof zur Informationsveranstaltung der Projektgruppe „Wohnen im Alter“ ein.

In Kooperation mit Martin Keller-Combé von der Ideenwerkstatt, Wiltrud Bolien vom LRA Bodenseekreis und Annette Hermann, Seniorenbeauftragte der Gemeinde, war dieser Abend vom Team der Projektgruppe „Wohnen“ federführend bestens vorbereitet. Es ging der Gruppe darum über beispielhafte Wohnprojekte für ältere Menschen zu informieren, um mit den gewonnenen Erkenntnissen und den Rückmeldungen der Besucher der Veranstaltung, einen Prozess für ein zukünftiges Wohn-Projekt in Langenargen anzustoßen.

Nach der einführenden Begrüßung durch Susanne Porstner, stellvertretende Bürgermeisterin Gemeinde Langenargen, ging es ins Thema mit dem Impulsvortrag von Frau Professorin (em.) Irmgard Teske aus Markdorf „Zukunftsperspektive LA - Wohnen im Alter“. Daran anschließend wurden vier Wohnprojekte aus der Region vorgestellt: Wohnpark "ALLENgerechtes Wohnen"/Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung Burgrieden Hermann Härle, Seniorenwohnen Scheidegg/Bürgermeister Ulrich Pfanner, Seniorengenossenschaft Frickingen e.G./Gabriele Lenz, Seniorenwohnanlage Mühlengärten Langenargen/ Annette Hermann.

In einer kurzen Podiumsrunde wurden die Unterschiedlichkeiten und die bereits gemachten Erfahrungen noch etwas konkreter dargestellt. Anschließend konnten die Gäste mit den Referentinnen und Referenten ins persönliche Gespräch kommen, ihre Fragen stellen und sich untereinander austauschen.

Die Rückmeldungen der Besucherinnen und Besucher zu diesem Info-Abend waren durchweg positiv. Viele waren erstaunt welche gelungene Beispiele für ein gutes Wohnen im Alter schon ganz in der Nähe entwickelt und umgesetzt wurden. Immer passend zu den Gegebenheiten und Bedürfnissen der Menschen vor Ort.

Das Team der Projektgruppe wird im neuen Jahr über die Ergebnisse der Rückmeldebögen informieren.

Willkommen sind weitere Mitstreiterinnen, die an der Umsetzung dieser Idee oder bei anderen Ideen und Themen von „Gut älter werden in Langenargen“ mitwirken möchten.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an Annette Hermann, die Seniorenbeauftragte der Gemeinde, Tel. 07543 – 499028, Mail: hermann@langenargen.de



v. l. n. r.: Wiltrud Bolien/LRA Bodenseekreis, Bürgermeister Ulrich Pfanner/Scheidegg, Annette Hermann/Seniorenwohnanlage Mühlengärten, Hermann Härle/Bürgerstiftung Burgrieden, Gabriele Lenz/Seniorenzentrum Frickingen.